

Annonce Messagère du Printemps au Public Canadien

La signature de l'armistice a rendu un peu moins pressante la demande de chaussures. Mais cela n'a pas et ne peut pas augmenter les disponibilités en cuirs. Des milliers d'hommes quittent l'armée; cependant ils ne reprendront que lentement leurs anciennes occupations. Alors tant que la pénurie des cuirs ne sera pas transformée en surplus et que la main-d'oeuvre n'aura pas repris sa condition normale, on ne doit pas s'attendre à de grands changements dans les prix qui se maintiendront à un niveau élevé.

Le cuir n'est pas un produit de fabrication, mais de croissance naturelle. Il faut du temps à une peau pour se développer, et il n'existe aucun procédé qui puisse hâter ce travail. Les exigences de la guerre, de même que les destructions qu'elle a causées, ont épuisé les approvisionnements mondiaux au point, comme nous l'avons dit l'automne dernier, de rendre incertaine une production de bonnes chaussures pour les besoins urgents. Maintenant nous devons attendre qu'un nouvel approvisionnement de cuir se soit renouvelé.

La main-d'oeuvre est un autre problème dont la solution sera lente. Beaucoup d'hommes ayant pris goût à la vie en plein air, ne voudront plus retourner à l'usine. D'autres portent de glorieuses blessures qui les rendent impropres à ce travail. De ce côté, on ne doit pas s'attendre non plus au retour immédiat de la situation normale. Alors notre message au public Canadien est celui-ci:—

“La prudence dans vos achats est toujours recommandée. En la pratiquant, vous hâterez le retour à la vie normale. Achetez pour la durée, et assurez-vous qu'on vous donne pour vos déboursés.

De plus, exigez l'empreinte de la marque de commerce du fabricant, sur les chaussures que vous achetez. Des chaussures sans marque, fabriquées avec des matériaux inférieurs, peuvent être mises en vente à prix réduits, sous prétexte que la fin de la guerre justifie cette baisse. Mais un fabricant sérieux n'ira pas compromettre sa réputation en imprimant sa marque sur un produit dont il aurait honte. Souvenez-vous en et exigez cette marque. Vous ne sauriez avoir de meilleure garantie de bonne valeur.”

Procurez-vous ce Livret.

Nous avons édité un feuillet intitulé: “Comment acheter les chaussures.” Ce feuillet vous rendra service. Il renferme des conseils pratiques, que vous achetiez ou non les chaussures A.H.M. Nous vous en enverrons volontiers un exemplaire, franco, sur demande adressée à nos bureaux de Montréal.

AMES HOLDEN McCREADY

“Cordonniers de la Nation”

L MITED.

ST. JEAN MONTREAL TORONTO WINNIPEG EDMONTON
VANCOUVER

Lorsque vous achetez
des chaussures--



--exigez cette marque
de la semelle.